

Unterfränkische Schachjugend - Jugendspielleiterin
Marlene Münch
Am Torbogen 9
97753 Karlstadt-Stetten

Tel. 09360/4519839
Email: spielleiter@jugend.ufra-schach.de

Offene U25 Unterfränkische Einzelmeisterschaft der Jugend 2013

Spielberechtigte:

Spielberechtigt sind alle Spieler unter 25 Jahren (Stichtag 31.12.2012 - Jahrgang 1988 und jünger), die beim Unterfränkischen Schachverband gemeldet sind (aktiv oder passiv).

Ort:

Schullandheim Hobbach, Bayernstraße 2 – 4, 63863 Eschau Hobbach

Turnierleitung:

Unterfränkische Bezirksjugendspielleiterin Marlene Münch

Zeitplan:

09.12.12	Anmeldeschluss		
02.01.13	11:00 Uhr Schiedsrichterbesprechung, danach Raumaufteilung und Aufbau		
	13:30 Uhr Anwesenheitskontrolle	14:00 Uhr 1. Runde	
	14:30 Uhr Regelkunde für Betreuer		
03.01.13	08:00 Uhr 2. Runde	14:00 Uhr 3. Runde	
04.01.13	08:00 Uhr 4. Runde	14:00 Uhr 5. Runde	
	19:30 Unterfränkische Jugendversammlung		
05.01.13	08:00 Uhr 6. Runde	14:00 Uhr 7. Runde	19:30 Uhr Siegerehrung

Änderungen können im Laufe der 1. Runde bekannt gegeben werden.

Spätestens ½ Stunde nach Rundenbeginn muss der Spieler am Brett sein (Aufhebung der FIDE- Regeln).

Kosten:

Teilnehmer: nur Startgeld 15,00 €; 3 Tage Mittagessen 36,50 € (incl. Startgeld);
3 Übernachtungen + VP 91,00 € (incl. Startgeld);

Betreuer: 3 Tage Mittagessen 31,50 €; 3 Übernachtungen + VP 107,00 €;

Es stehen ca. 130 Betten zur Verfügung. Übernachtungswünsche werden nach Entfernung berücksichtigt. Grundsätzlich werden aber die Teilnehmer der geschlossenen Unterfränkischen Meisterschaft zuerst mit Übernachtungsmöglichkeiten versorgt. Die Vergabe der Betten erfolgt spätestens am 20.12.12.

Preise

Für die Plätze 1 – 3 Pokale. Urkunde und Sachpreis für jeden Teilnehmer.

Anmeldung

Bei Teilnehmern unter 18 Jahren muss durch den Verein ein Betreuer angegeben werden, der die Aufsichtspflicht vor Ort übernimmt.

Bei der Anmeldung ausschließlich das Formular unter www.jugend.ufra-schach.de benutzen und an spielleiter@jugend.ufra-schach.de mailen. **Das Startgeld wird vor Ort bezahlt.**

Spieler, die grob gegen Hausordnung oder Turnierordnung verstoßen, können neben den schachlichen Konsequenzen auch vom weiteren Verbleib in der Unterkunft ausgeschlossen werden; der Verein trägt die Kosten der Heimreise. Ebenso können Betreuer von heimgeschickten Spielern vom weiteren Verbleib in der Unterkunft ausgeschlossen werden, wenn sie die Aufsicht über den ausgeschlossenen Spieler vernachlässigt haben.

Anmeldungen nach dem 09.12.12 werden in der Regel nicht berücksichtigt. Insbesondere ist am 2. Januar 2013 keine Anmeldung mehr möglich.